
CGT UNIPOST INFORMA:
“RESUMEN DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ

INTERCENTROS 23/01/2014.”

A continuación pasamos a informaros de la reunión mantenida hoy 23 de enero en Hospitalet 
entre el Comité Intercentros y la empresa.

En lo que respecta a la reunión del Comité Intercentros, la empresa nos informa del cierre 
provisional de cuentas de 2013. También nos da la cantidad de la cuantiá de las perdidas del 
grupo (Unipost + Suresa).

La empresa dice que quieren hablar del convenio modificándolo en virtud de los artículos 82-3 
y 41-8 del Estatuto de los Trabajadores.

La empresa habla de pérdidas y de que antes de marzo necesitan el acuerdo para la 
refinanciación bancaria. Si no hay refinanciación los bancos no cobrarán sus deudas y en el 
mes de marzo se entraría en concurso de acreedores.

La próxima reunión tras quedar hoy constituida la mesa negociadora, de cuya composición 
CGT discrepa y que está dispuesta a denunciar al no tenerse en cuenta la actual representación
de los sindicatos, será el lunes 23 de enero a las 11:00 en el SIMA, en ella la empresa expondrá
su propuesta de viabilidad, todos los sindicatos piden a la empresa que nos haga llegar su 
propuesta cuanto antes para poder estudiarla.

De no haber acuerdo,la empresa propone un calendario de reuniones que serian:
27 de Enero de 2014 y 3 de Febrero de 2014
La empresa dice estar dispuesta a hablar de mejoras en la aplicación del ERTE de 2014, aún así
el ERE de extinciones sigue hacia delante y se negociaría a partir de la segunda quincena de 
abril.

Se nos informa que el convenio que venció el 31 de diciembre de 2013 pasa a estar en 
ultractividad.
Desde CGT les comentamos que nos estamos de acuerdo con la actual configuración tanto del 
Comité Intercentros como de la mesa negociadora ya que hay un nuevo panorama electoral y 
que cambia el numero de representación y por lo tanto de votos en la mesa.



CGT pregunta sobre las franquicias de Madrid, y aunque no lo pueden confirmar porque no 
tienen información oficial,creen que van directos a la quiebra.

Respecto a nuestra pregunta, que veréis reflejada en el acta sobre que la empresa ha sacado 
del ERTE a much@s trabajador@s,para cubrir la acumulación de faena en Enero(provocada 
por la huelga,sobre todo en Barcelona)¿Porque una vez acabada dicha acumulación no se ha 
vuelto a meter en el ERTE a dichos trabajador@s?.Y a la que la empresa ha dicho que no 
pensaba contestar. Explicaros que desde CGT no tenemos ningún interes en que l@s  de 
trabajador@s o ya ha quedado sobradamente demostrado estén dentro de un ERTE .Pero 
creiamos necesaria una explicación por parte de la empresa porque ya que estamos inmersos 
en este ERTE obligatoriamente creemos que es necesario que se aplique con igualdad y 
justamente y no teníamos muy claro que no fuera fuera una política de premios y castigos 
hacia l@s huelguistas ya que la mayoría de l@s trabajador@s que han sacado del ERTE en 
Enero son “no huelguistas”.

Nuestra impresión en general, aunque sin la propuesta de la Empresa es que poco se ha 
avanzado ya que no hay encima de la mesa ni tan siquiera fechas para el cobro de las pagas 
que nos adeudan y que siguen con sus pretensiones de rebaja salarial. 

Próxima reunión en el SIMA el 27 de Enero.
Os mantendremos informad@s.

SI LUCHAS PUEDES GANAR, SI NO LUCHAS ESTÁS PERDIDO.

ELIGE CGT, AFÍLIATE A CGT, EL SINDICATO QUE SE ATREVE.
Síguenos en TWITTER: @cgtunipost
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